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ATA No. 09 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO  DA COPPE/UFRJ, REALIZADA EM 05 DE AGOSTO DE
2003.

Presentes
Membros da Diretoria
Angela Uller, Marilita Braga
Representantes do Corpo Docente
Martin Schmal, Eduardo Fairbairn, Amaranto Lopes Pereira, Paulo Roberto
Oliveira.
Representantes dos Programas 
Luiz Pereira Calôba, Luis Felipe Moraes, Antonio Giannela Netto, Aquilino
Senra Martinez, Tito Lívio Moitinho Alves, Marcelo de Almeida dos
Santos Neves, Alberto Gabbay Canen.
Representantes dos Funcionários Técnicos e Administrativos
Júlio d’Assunção Barros Jr., Manuel Babucar, Eduardo Oliveira,
Marcos Pedreira Sival, Denise Dantas.
Representantes de Alunos
Marta V. Ottoni, Patrícia Fonseca, Roberto Bentes.
Ausências Justificadas
Fernando Alves Rochinha, Nestor Zouain Pereira, Lavínia Borges.

Aprovadas as Atas de 21/05/2003, 03/06/2003, 17/06/2003.

EXPEDIENTE

Prof. Angela – fez um breve comentário sobre a reunião da ANDIFES,
onde foi  discutida a Lei de Inovações, que irá disciplinar empresas,
propriedades intelectuais e universidades. Comentou que a COPPE
precisa se organizar para discutir essa lei antes de ser aprovada no
Congresso. Sugeriu trazer o Dr. Francelino Grando, Secretário do
Ministério, onde poderá ser discutido o comportamento ético da
Instituição e conflitos de interesse. Propõe colocar esse assunto em
discussão na próxima reunião do CD. 

Prof. Aquilino – solicitou a inclusão de item extra pauta: Nota de Apoio
aos Membros da CAPES. Aprovado como 3º item da Pauta.

ORDEM DO DIA
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I. Homologações

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. Max Suell Dutra do
Programa de Engenharia Mecânica. Categoria: Adjunto II para Adjunto
III.
Membro Interno
Prof.  - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Hans Ingo Weber – PUC/RJ
Membro da CAD
Prof. Nelson Francisco Favilla Ebecken - CAD/COPPE/UFRJ

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. Delson Braz do
Programa de Engenharia Nuclear. Categoria: Adjunto I para Adjunto II.
Membro Interno
Prof. Paulo Fernando Frutuoso e Melo - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Luiz Felipe de Souza Coelho – IF/UFRJ
Membro da CAD
Prof. Amit Bhaya - CAD/COPPE/UFRJ

Em votação as duas bancas: votos favoráveis – 15; votos contrários
– 00;  abstenções - 00

II. Aprovação definitiva do Novo Regimento da COPPE no âmbito do
Conselho de Coordenação do Centro de Tecnologia.

Prof. Aquilino solicitou ao prof. Amaranto que fizesse um breve relato
sobre o andamento do processo.

Prof. Amaranto – disse que quanto a mudança de denominação da
COPPE para Instituto  Alberto Luiz Coimbra de Pós-graduação foi
aprovada por aclamação nesse Conselho em 05/03/1996 
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No âmbito do CT foi aprovado em 09/04/1996, por aclamação, a
adoção do nome do Prof. Coimbra, mas quanto a mudança de
designação para Instituto, o Conselho do CT  encaminhou o processo
à Comissão de Legislação e Normas  (CLN) do Conselho
Universitário (CONSUNI) para pronunciamento definitivo. Processo
encaminhado ao CLN/CONSUNI em 12/04/1996 pelo CT.

- 08/08/1996, o CONSUNI aprovou, por aclamação, “dar a
Instituição COPPE o nome de seu fundador, Prof. Alberto Luiz
Coimbra”. O processo retornou ao CT/COPPE para atender às
exigências da CLN/CONSUNI;
 
- 19/10/1998, o processo foi encaminhado pela COPPE ao CT para
apreciação e aprovação;

- 13/11/1998 o processo retornou à COPPE para atender mais algumas
exigências e a Direção encaminhou o mesmo ao CD/COPPE para que
se pronunciasse; 

- 13/03/2000 – o CD/COPPE encaminhou o processo a Direção da
COPPE, após efetuadas as mudanças necessárias no texto do
Regimento (artigos 2º e 36º);

- 15/03/2000 – a Direção da COPPE encaminhou o processo ao CT
para análise.

Até a presente data o processo não retornou a COPPE e/ou foi
encaminhado ao CONSUNI para aprovação definitiva.  

Prof. Aquilino – comentou que é possível dois encaminhamentos –
contato direto com o Decano do CT ou remeter formalmente, através
desse Conselho, um pedido à Reitoria para que esse processo seja
liberado pela EE/CT. Uma dessas ações deve ser tomada de imediato. 

Profa. Angela – sugeriu cobrar do Decano, com urgência, uma
definição quanto a liberação do processo, pois  é  um ato
simplesmente administrativo. E,  se for um ato  político por parte da
EE/CT, tomar as providências cabíveis junto à Reitoria.
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Prof. Calôba – explicou que é um problema institucional. Sugeriu
conversar primeiramente com a  Decano e o Diretor da EE, pois assim 
não estaremos cortando contato.

Prof. Aquilino - propõe que de imediato se tente uma conversa com a
Escola de Engenharia, dando um prazo de 30 dias para que o processo
seja encaminhado novamente à COPPE e posteriormente ao CONSUNI.

A Direção da COPPE fará gestões  junto ao EE/CT e Decania e,
caso o assunto não tenha sido solucionado até a próxima reunião do
CD, em 02/09/2003, será encaminhado um ofício à Reitoria para que
sejam tomadas as providências cabíveis. Aprovado.

III. Moção  do Conselho Deliberativo da COPPE de Apoio à CAPES.

Prof. Aquilino – comentou que o texto deve-se a preocupação da
Instituição com a baixa prioridade ao ensino de pós-graduação pelo
Ministério da Educação e pela subtração de recursos ao acesso
ao Portal CAPES. 

Profa. Angela – disse que articulações estão sendo feitas também
através da Reitoria e através de alguns colegas. Hoje alguns Reitores
estão se reunindo com o Presidente onde será levantada a questão
das Universidades. 

Prof. Schmal – comentou que a moção deveria ser mais contundente
e levá-la ao conhecimento de toda a comunidade.

Prof. Aquilino – propôs aprovar o texto quanto o mérito e
posteriormente os professores  Schmal e Angela  fariam as alterações
necessárias.
Em votação: votos a favor  – 15; votos contrário – 00;
abstenções – 00.

Prof. Eduardo – sugeriu coloca nota nos jornais de maior circulação.

Sra. Denise/Sr. Babucar – perguntaram se esse assunto já foi levado e
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discutido no âmbito do Governo. Levar as ações com mais
contundência.

Profa. Angela – disse que ações junto ao Governo já estão sendo
apreciadas há algum tempo.

Nada mais havendo a tratar, o prof. Aquilino Senra Martinez deu por
encerrada a sessão às 11:00h.

Presidente: Prof. Aquilino Senra Martinez
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo

Início: 09:00h
Término: 11:00h

Ata aprovada em  02/09/2003.
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